

Stadtratsfraktion der Überparteilichen Bürgergemeinschaft Dachau e.V. (ÜB)

Große Kreisstadt Dachau
Herrn Oberbürgermeister
Florian Hartmann
Konrad-Adenauer-Straße 2-6
85221 Dachau



Dachau, den 24.6.2016

Antrag: Öffentliche Trinkwasserstellen im Stadtgebiet

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Stadtratsfraktion der Überparteilichen Bürgergemeinschaft (ÜB) stellt folgenden

Antrag:

Die Stadtwerke Dachau stellen an zentralen öffentlichen Plätzen im Stadtgebiet gut sichtbare, barrierefreie und unentgeltliche Trinkwasserstellen auf.

Begründung:

Die Stadtwerke Dachau werben mit der hohen Qualität ihres Trinkwassers („Reinheitsgebot inklusive“). Neben klassischer Plakat- und Zeitungswerbung würden aus unserer Sicht auch unentgeltliche Trinkwasserstellen, beispielsweise nach Vorbild der Stadt Linz (siehe Foto in der Anlage), den hohen Qualitätsanspruch an unser Trinkwasser unterstreichen. In Linz können Passanten an solchen Entnahmestellen Leitungswasser in selbst mitgebrachte Becher oder sonstige Behältnisse abfüllen.

Als mögliche Orte kommen der Untere Markt, der Rathausplatz oder der Ernst-Reuter-Platz in Betracht. Wir sehen in öffentlichen Trinkwasserstellen neben dem Werbeaspekt auch eine sinnvolle Infrastrukturmaßnahme, die zudem der Gesundheit – gerade an heißen Sommertagen – zuträglich ist.

Finanzielle Auswirkungen:

Material-, Installations- und Planungskosten (gerne auch zunächst nur für eine Trinkwasserstelle im Probetrieb) sind in den nächsten Wirtschaftsplan der Stadtwerke einzustellen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Peter Gampenrieder, Stadtrat

Anlage

über
50 Jahre ÜB

Anlage: Trinkwasserspender der Linz AG
(aufgestellt in der „Höhenrausch“-Ausstellung im OÖ Kulturquartier in Linz)

